

ASSOCIATION FESTIVE D'ALMAYRAC - aout 2023

Dans ce bulletin, l'Association Festive d'Almayrac veut mettre à l'honneur tous ceux qui œuvrent à animer, par le biais de l'association, notre petit village : les bénévoles !

Des personnes de tout âge, tous horizons qui ont à cœur de donner un peu, beaucoup, passionnément de leur temps, entre le travail, la famille, les aléas de la vie... Cela n'est pas toujours facile et chacun d'entre eux apporte sa petite pierre à l'édifice. Collectivement ils bâtissent de grands projets.

Qu'ils soient au bureau de l'assoc, à la restauration, au rangement, au service, à la logistique, à l'électricité, de façon permanente ou ponctuelle ... sans eux, l'association ne perdurerait pas, les festivités auraient du mal à se maintenir et le lien entre habitants s'étiolerait .

A l'heure des réseaux sociaux, du monde virtuel, des relations à distance, l'AFA veut continuer à créer du lien, des amitiés, de la proximité, des sourires et des rires . Tout cela nous le devons aux bénévoles.

Ce groupe, c'est aussi une « famille », une « bande de copains » qui sait s'amuser, festoyer et s'entraider.

Merci à eux et pourvu que ça dure ... !

Séverine, Nicolas M, Aurélie, Romain, Geoffrey, Nicolas I, Marie, Jean-Marc, Florence, Florian, Magali, Yves, Francis, Jacques, Yolande, Johan, Nina, Julian, Véronique, Nicolas L, Sébastien, Simon, Christian, Thierry, Christine, Mathieu, Florent, Fabien, Axelle, Cathy, Brice, les futurs graines de bénévoles ; les enfants...

La liste n'est pas exhaustive... il reste encore de la place pour ceux qui souhaiteraient les rejoindre !!!

Ils vous attendent le 1er week-end de septembre pour la fête annuelle
et le 16 et 17 septembre pour la course de caisses à savon